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Профессор Рудольф Вьорндл (Австрия):
Мы с большим интересом участвуем в работе конференции. Этот первый контакт c НТУ
«ХПИ» и их коллегами на конференции оказался очень полезным для нас, он расширил наш
кругозор в области использования и сбережения электроэнергии. Мы исследуем
композитные материалы, 8 лет занимаемся разработками для создания вертолетов,
самолетов. Мой коллега Хельмут Вейс приехал с сыном, и они оба получают большое
удовольствие от участия в работе конференции.
Профессор Хельмут Вейс добавляет: «Область наших исследований – возобновляемая
электроэнергия и ее применение. Речь идет об использовании фотоэлементов, энергии
ветра и Земли. Один из аспектов – применение электрической энергии для автомобильных
двигателей. И мы презентуем свои разработки на заседании секции «Системы управления и
контроля преобразователей электроэнергии». У нас нет языковых проблем, ведь графики,
независимо от языка, выглядят одинаково. Язык науки объединяет всех участников этой
конференции».
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